

SECOND TOUR DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 19 JUIN 2022  
4<sup>ÈME</sup> CIRCONSCRIPTION DE L'OISE

# Éric Woerth

Suppléante  
Véronique Ludmann  
Maire adjointe de Senlis

avec  
vous  
**Ensemble !**

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

LE CANDIDAT DE LA MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

CANTONS DE CHANTILLY - NANTEUIL-LE-HAUDOUIN/BETZ - PONT-SAINTE-MAXENCE - SENLIS

*Chère Madame, cher Monsieur,*

Véronique et moi remercions chaleureusement les électrices et les électeurs qui nous ont fait confiance dès le 1<sup>er</sup> tour et nous ont placés en tête de celui-ci.

**Les enjeux du 2<sup>ème</sup> tour sont clairs et fondamentaux pour notre démocratie.**

**Le premier est d'aller au bout des choses** et de permettre à Emmanuel Macron de mettre en œuvre son programme de réformes en lui donnant une solide majorité. **Notre pays doit se réformer pour rester la France !** Une France de progrès, une France européenne, une France apaisée où chaque Français perçoit mieux le bonheur et la chance d'être français ! Notre pays doit se réformer pour augmenter le pouvoir d'achat par le travail, pour partout améliorer la sécurité des biens et des personnes, pour accélérer la transition écologique et protéger notre planète, pour rétablir un accès à la santé pour tous, et surtout faire un effort sans précédent pour l'éducation et la formation. Je pense aussi à un meilleur accompagnement des jeunes durant leurs études et pour leur premier emploi. **Dans l'intérêt du pays, je crois à l'alliance des gauches et droites républicaines au sein de la majorité présidentielle d'Emmanuel Macron.** Dans cette majorité, je ferai vivre les idées qui sont les miennes depuis toujours celles d'une droite républicaine qui défend les valeurs régalienues, humaines et économiques.

**Le deuxième enjeu est de barrer la route à l'extrême droite.** Le populisme est la pire des réponses à la fragilisation de notre démocratie : des réponses factices à de

vrais problèmes, un patriotisme d'opérette qui mettrait la France au ban des nations, un programme qui ruinerait la France et les Français, une rupture avec l'Europe qui mettrait en danger notre pays.

**Le troisième enjeu est le type de député que vous souhaitez ?** Voulez-vous un député proche de vous et de votre territoire ? C'est mon cas comme celui de Véronique Ludmann. Il n'est décemment pas possible de le contester ! Par contre la candidate du RN est totalement étrangère à notre circonscription où elle n'a jamais mis les pieds. Elle n'y habite pas et n'y est pas élue. Voulez-vous un député absent de l'Assemblée nationale ? **Les députés RN ont brillé par leur absentéisme durant tout le mandat qui s'achève**, plus présents sur les plateaux télé que dans l'hémicycle ou en commission.

J'appelle tous les amoureux de la République des cantons de Chantilly, Nanteuil-le-Haudouin/Betz, Pont-Sainte-Maxence et Senlis à se rassembler autour de notre candidature pour donner à la France et au Président de la République les moyens de gouverner !

*Portons ensemble l'idée d'une  
France en grand !  
Merci pour votre soutien*

Éric Woerth

**Le 19 juin, donnons une majorité à Emmanuel Macron.**

## Les priorités pour le territoire

Pour vous aider et aider les projets de notre sud de l'Oise, un député doit être influent : influencer sur les projets de lois, influencer sur le gouvernement, influencer sur la majorité, être présent dans les médias les plus importants pour expliquer, écouter sans cesse nos compatriotes, épauler les personnes en difficulté, faire émerger les projets, soutenir les élus locaux... La tâche est immense, intense et enthousiasmante !

### 1 Je me battrais pour la rouverture des urgences de Senlis et plus largement pour améliorer l'accès aux soins.

Il est de plus en plus difficile de trouver un médecin traitant ! Ces problèmes sont nationaux. Il manque 12 soignants pour rouvrir les urgences de Senlis. Le recrutement est en cours. Nous devons également ensemble soutenir le site de Senlis du Groupement Hospitalier Public du Sud de l'Oise (GHPSO) en mettant en avant la diversité de son offre de soin. Mais il faut aussi développer les complémentarités avec l'hôpital des Jockeys à Chantilly et surtout la médecine de ville. Ce sujet est majeur.

### 2 Notre sécurité au cœur de nos vies :

malgré le travail inlassable de nos brigades de gendarmerie et de nos polices municipales, la sécurité de chacun demeure une préoccupation majeure. En bordure d'Ile de France et de l'agglomération creilloise qui connaît la dérive que chacun sait depuis des dizaines d'années, le travail des forces de l'ordre est considérable. Augmentation des effectifs, durcissement des peines, lutte contre la délinquance itinérante, surveillance accrue des grands axes de transport, prévention des violences intra familiales permettent d'améliorer la sécurité de tous. Je me bats aussi pour le développement du tribunal de Senlis qui est au cœur de la lutte contre la délinquance.

### 3 Vivre en harmonie, rendre les français plus heureux !

C'est le but de l'engagement des élus du conseiller municipal jusqu'au Président de la République. Le bonheur sur notre territoire c'est de protéger la qualité de nos petites villes et de nos villages, de préserver nos paysages, nos forêts, notre biodiversité, de soutenir encore plus fort nos sites culturels et touristiques. Le bonheur c'est aussi de consolider nos entreprises et les emplois locaux, la puissance de notre agriculture et... de continuer à tout faire pour que les trains arrivent à l'heure. Malgré des efforts constants avec la SNCF et le Conseil Régional Hauts-de-France, le résultat n'est pas là ! Nouveau matériel, recrutement de personnel, meilleur entretien des infrastructures sont en cours et sont une bonne partie de la réponse.



**Éric Woerth — 66 ans**  
Député sortant

Président de la Commission des Finances de l'Assemblée nationale, ancien Ministre, ancien Maire de Chantilly et Président de la Communauté de Communes de l'Aire Cantilienne. Sur le plan professionnel, après avoir été chef de mission d'audit interne chez Pechiney et Partner chez Bossard Consultants, Éric Woerth était Directeur Associé au sein du cabinet d'audit Arthur Andersen.



**Véronique Ludmann — 59 ans**  
Directrice de l'école de Brichebay à Senlis

Maire adjointe Sport Santé et Vice-Présidente à la Communauté de Communes Sud Oise pour les équipements communautaires. Enseignante depuis plus de 38 ans, Véronique Ludmann est directrice depuis plus de 23 ans dans le sud de l'Oise.

Pour nous contacter

→ 07 62 54 29 18 → [eric.woerth@avecvous.fr](mailto:eric.woerth@avecvous.fr)

 @ericwoerth

 @eric\_woerth